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はじ め に

　日頃、埼玉県信用保証協会の業務運営につきまして、格別のご支援とご高配を賜り、厚く御礼
申し上げます。
　当協会では、中小企業・小規模事業者の皆さま（お客さま）の資金調達を「信用保証」を通
じて支援するだけでなく、保証をご利用いただいているお客さまの「声」に耳を傾け、お客さま
の事業の継続・発展を支援するための経営支援に取り組んでおります。
　経営支援の実施にあたっては、当協会職員がお客さまを訪問し、経営上のお悩みやお困り事
などの経営課題をお客さまと共有した上で、最適な支援策をご提案し、お客さまと共に課題の
解決へ取り組んでおります。
　今般、当協会の経営支援をご利用いただいたお客さまの「生の声」を掲載した「経営支援
事例集― CUSTOMER’S VOICE ―」を作成いたしました。本事例集の作成にあたりましては、
当協会の経営支援をご利用いただいたお客さまに対してインタビューを行い、経営支援を利
用した経緯、受けた支援の内容、支援を受けた感想等の体験談を紹介しております。
　本事例集をご覧いただき、今後、当協会の経営支援の利用をご検討される際の参考としてい
ただけましたら幸いです。
　当協会は、今後もお客さまのニーズに応じた最適な支援を展開し、お客さまの事業の継続・
発展に貢献してまいりますので、今後ともお引き立てくださいますようお願い申し上げます。

令和7年3月
埼玉県信用保証協会

経 営 支 援 事 例 集 ― CUSTOMER’S VOICE―
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創業支援

創業を目指す方や創業間もない方へ創業の段階
に応じた支援やツールをご用意し、「創業者に寄り
添った支援」を行っています。

p.04 中小企業経営診断サービス

「中小企業経営診断システム（McSS）」を使った財
務の現状診断結果を無料でご提供するサービスを
ご用意しています。財務面での「強み・弱み」を把握
することができます。

p.06

創業サポートデスク
048-729-7911

海外展開サポートデスク
048-729-7912

創業を目指す方、創業間もない方向けの
サポートです。

創　業

経営課題の整理・解決により、経営基盤の
強化を目指す方向けのサポートです。

埼玉県信用保証協会の経営支援メニュー  

専門家派遣

当協会から中小企業診断士等の外部専門家に協力
を依頼し、当協会職員と外部専門家が連携してお客
さまをバックアップします。

p.07

各支援機関との連携支援

派遣回数 専門家

最大８回
•中小企業診断士
•ＩＴコーディネータ
•公認会計士
• 技術士　　　　　など

各種サポートデスク・相談窓口（協会職員による無料相談）

経営基盤強化

創業・ベンチャー
支援センター埼玉

埼玉県よろず
支援拠点
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経営サポート会議

お客さまとお取引金融機関が一堂に会して意見交
換を行う場です。経営課題の解決にあたり複数の
お取引金融機関が関与する場合は、信用保証協会
が事務局となり、円滑な意見交換が行えるようにサ
ポートします。

p.07

事業承継サポートデスク
048-729-7913

事業承継を検討されている方向けの
サポートです。

事業承継

＊以下のメニューは組み合わせてご利用が可能です。お客さまに最適なサポートを実施します。

支援メニュー

個別課題
解決支援 簡易経営診断 簡易経営改善

計画策定支援

埼玉県中小企業
活性化協議会

埼玉県事業承継・
引継ぎ支援センター

経営改善・資金繰り相談窓口
（金融よろず相談）

各部支店の保証課・経営支援課
＊ 休日相談窓口の開設日については 
当協会ホームページをご確認ください

月～金曜日（年末年始・祝日を除く） 9：00～17：20
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　当協会では、創業を目指す方や創業間もない方へ創業の段階に応じた支援やツールをご用意し、
「創業者に寄り添った支援」を行っています。

創業支援のフロー1

創業準備2

　創業に向けての心構え、資金プランの立て方や資金計画の
作成方法等を順序だててわかりやすく説明した案内書です。
当協会ホームページからダウンロードしてご活用ください。

創業者向け案内書「創業Navi」

　創業を考えている方向けに、知識やノウハウの面での支援をする
ため、市町村や商工団体等と連携し、創業セミナーの共催や後援を
行っています。当協会が共催や後援等を行っている創業セミナーは
当協会ホームページよりご確認ください。

　創業する際にご不明な点がありましたら、当協会の創業サポートデスクをぜひご利用ください。
当協会の専門部署の職員が、皆さまからの相談を無料で承ります。

当協会ホームページ
「創業Navi」

当協会ホームページ
「創業セミナーのご案内」

創業サポートデスク（TEL：048-729-7911）

開設日時：月～金曜日　9:00～17:20
＊平日時間外でもご相談をお受けしています。ご希望の方は事前にご連絡ください。

積極的なフォローアップを
実施
•  経営状況を確認する
アンケートの実施
•  経営課題解決に向けた
サポート

資金調達後（保証利用後）

創業セミナーのご案内

相談窓口のご案内

創業支援

資金調達や創業計画作成
等に関する相談対応
•  創業者向け案内書  
「創業Navi」の提供
•  創業セミナーの  
後援、共催　など

創業準備

創業を目指す方や創業間
もない方向けの保証制度
による支援
•  面談や現地訪問等に
よる資金調達に関する
アドバイス　など

資金調達時（保証申込時）
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資金調達時（保証申込時）

資金調達後（保証利用後）

3

4

　これから創業される方や、創業して間もない方を対象とした保証制度がございます。
保証制度や資金調達についてのご相談は、各部支店の保証課までお問い合わせください。

創業者向けの保証制度

①  保証をご利用いただいたお客さまの事業活動をサポートするため、保証利用から 
半年後と１年半後にアンケートをお送りし、近況等をお伺いいたします。

　 ＊保証利用時に創業から２年を経過していないお客さまが対象です。

②  アンケートの回答に、経営上の悩みや不安が記載されていた場合には、電話や訪問
にて詳細についてお伺いし、お客さまと共に経営課題を整理します。

③当協会の職員が課題解決に向けたお手伝いをします。
　 ＊必要に応じて知識・経験が豊富な専門家を派遣するなど、関係機関と連携したサポート等も行います。

保
証
協
会

保証による
資金調達支援 創業者向け

アンケート 経営課題の共有 課題解決支援

① ② ③

創
業
者

創　業

保証利用による
資金調達

経営課題の解決
事業の継続・発展

経営上の悩みや不安
（経営課題）

伴　走　支　援
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経営支援ご利用の流れ  ＊当協会の保証をご利用中のお客さまが対象です。

中小企業経営診断サービス

　「中小企業経営診断システム（McSS）」は、中小企業データベース機関である「一般社団法人CRD協会」が
作成した、財務診断ツールです。CRDモデル（※）を用いて、企業の財務状況を評価します。
　※CRDモデルは、全国から集積された財務データを元に、企業の経営状態を統計的手法により分析し、信用力を評価するツールです。

▶「CRDランク」「偏差値」「順位」により、自社の「立ち位置」を表示します。

▶ 「経常費用分析」「キャッシュフロー分析」「所要運転資金分析」「債務償還年数分析」
により、財務面から見た自社の経営実態を、的確に把握できます。

▶ 「財務バランスチェック」により、同業種・同都道府県企業群のデータと自社の財務指標
の比較評価ができます。

無　料
費用は無料です

CRDに蓄積された全国100万社の財務統計情報との比較による自社
の『位置付け』と、財務面の『強み・弱み』が把握できます

中小企業経営診断システム
（McSS）リーフレット

最適な
サポート内容を
提案します

サポートを
実施します

提案内容について、お客さま
にご納得いただけましたら、
お客さまと一緒に目標達成に
向けて取り組んでいきます。
当協会職員のみではサポート
できない場合は、専門家と協
働しながらサポートを行うほ
か、他の支援機関をご紹介し
ます。

お客さまが当協会からのサ
ポートを希望されましたら、
目標達成に向けたサポート
内容を検討し、提案します。

当協会職員がお客さまを訪
問し、現在の経営状況や今
後の事業の目標（方向性）
について、お話を伺います。

お話を伺います

ご相談も随時受付
窓口は本誌p.20を
ご覧ください。
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経営サポート会議

　当協会から中小企業診断士等の外部専門家に協力を依頼し、当協会職員と外部専門家が連携してお客さま
をバックアップします。（専門家派遣のご利用は最大8回までとなります。）

　お客さまとお取引金融機関が一堂に会して意見交換を行う場です。経営課題の解決にあたり複数のお取引
金融機関が関与する場合は、信用保証協会が事務局となり、円滑な意見交換が行えるようにサポートします。

無　料
会議開催・運営に
かかる費用は
無料です

経営サポート会議の活用例

●  各金融機関に対して金融支援（新規融資や返済方法の変更等）を
要請したいとき

● 各金融機関に対して策定した事業計画を説明したいとき

無　料
専門家への報酬について

お客さまの費用負担はありません

多様な専門家

お客さまのお悩みに応じて専門家を派遣します

専門家派遣

支援メニュー 個別課題解決型 簡易経営診断型
簡易

経営改善計画
策定支援型

支援内容
•  特定かつ具体的な
課題の解決へ向け
たアドバイス

•経営課題の整理
•  経営課題の解決
へ向けたアドバイス

•  お客さまが作成し
た経営改善計画
の検証、内容の向
上等の支援

お悩み

•販促
• SEO対策
•採算、収益管理
•作業効率化
•人材育成支援

•  自社の経営状況に
ついて専門家に診
断してもらいたい
•  経営改善をしたい
が、何から手を付
けるべきか悩んで
いる

•  経営改善に取り組
むための計画書
を作りたい

派遣回数
（目安） 1～5回 3回 5～8回

• 中小企業診断士
• ITコーディネータ
•公認会計士
•税理士
• 技術士
•土木施工管理技士
 など

専門家

【参考】
「自身の仕事を大きく分けて民間業務と公的業
務（国・都道府県・市町村、商工会議所等中小企
業関係機関）とした場合、公的業務の割合がか
なり高い」と回答した中小企業診断士の報酬額
診断業務（平均）　　：37,700円／日
経営支援業務（平均）：37,500円／日

＜出典＞
一般社団法人　中小企業診断協会
「中小企業診断士活動状況アンケート調査」 
（令和3年5月）
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創業支援を利用された お客さまの声

令和3年
2月創業 深谷市のパンケーキ屋さん

　深谷市でパンケーキを中心としたスイーツやドリンクを提
供するお店を経営しています。pummyのパンケーキは、ふわ
ふわのとろけるような食感と糖質を抑えた甘さ控えめの仕上
がりが特徴です。食感だけでなく素材にもこだわった身体に
優しいパンケーキは、小さなお子様からご年配の方まで、幅
広いお客さまにお楽しみいただいています。

事業内容について教えてください

　以前はカフェで従業員として働いていました。もともとパン
ケーキやスイーツは大好きでしたが、これまでは“創業”とい
うことを考えたことも意識したこともありませんでした。しか
し、コロナ禍に入り周囲の状況が一変しました。感染症拡大
防止対策のため、多くのお店が休業状態になり、スイーツを楽
しむ場所が少なくなっていくのを寂しく感じていました。そん
な状況を見ながら「テイクアウトでもおいしいパンケーキが楽
しめるお店があればいいのに」と思うようになり、関東近郊で
そういうお店を探してみたところあまり見つからなかったため
「それなら自分でやってみよう！」と思い立ちました。

創業のきっかけ

　pummyのパンケーキはなによりもふわふわの食感を大切
にしています。テイクアウトでもお店で食べたときと同じよう
に、その食感が長い時間保てるよう商品の研究を重ね開発し
ました。こだわりのパンケーキでオリジナルの生クリームを挟
み冷凍加工した「フローズンパンケーキ」は、そのままなら“ア
イスのようなパンケーキ”として、解凍すれば“ふわふわのパン
ケーキ”として、2つの楽しみ方でお召し上がりいただけます。

お店のこだわりやおすすめの商品は？

大切な人に食べてほしい

　　　　優しさとおいしさが詰まった

　　　ふわふわのパンケーキ

pummy「パミィ」

▲ふっかちゃんクッキー
〈埼玉県新商品AWARD※ 2022入賞商品〉
※埼玉県物産観光協会主催

pummy「パミィ」

代表者 田村 悦子さま
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　創業時、不安に感じていたことは大きく分けて2つあります。
　ひとつは資金調達。創業のための資金調達方法について
調べていたところ、信用保証協会の創業者向け制度があるこ
とを知りました。事業計画書を作るのも初めてのことで不安
もありましたが、金融機関経由で申込をしたところ、スムーズ
に保証を決定していただき、それほど苦労はしませんでした。
　もうひとつは集客についてです。創業時からSNSを活用し
た広告などにも力を入れていたものの、思うように効果が出
ず、創業後もずっと悩んでいました。そんな時、信用保証協会
からアンケートが届きました。アンケートには信用保証協会の
経営支援に関する項目があり、「相談してみたい」と回答した
ところ、協会職員の方からすぐにご連絡をいただきました。

創業時不安に感じていたことや
苦労したことはありますか？

　大好きなパンケーキを多くのお客さまに味わってほしい。
素材にも食感にもこだわった自分のメニューには自信があり
ます。ですが、お客さま側にも求めるもの、いわゆるニーズが
あることを忘れてはいけないと考えています。自分の中のこだ
わりと、お客さまが食べたいもの、その間のちょうどいいとこ
ろを、お客さまとの対話を通じて探していきたいです。

事業を行う上で大切にしていること
（ビジネスポリシー）

　事業を始めた当初は、コロナ禍だったこともあり、テイク
アウトされるお客さまが多くいらっしゃいましたが、今ではあ
りがたいことにイートインのお客さまも増えてきました。今後
は、テイクアウトのお客さまとイートインのお客さま、それぞ
れに合わせたサービスが提供できるような店舗にしていきた
いと考えています。

今後の事業展開や目標があれば
教えてください

　事業の状況や悩んでいることをお話したところ、協会職員
の方から専門家派遣の利用を提案していただき、集客に向け
たアクションプランについて中小企業診断士の資格を持つ専
門家の方へ相談することとなりました。
　専門家の方からは、集客に関して具体的なアドバイスをい
ただきました。例えば、チラシの作り方や看板の出し方につ
いて「たくさんあるメニューをすべて載せるのではなく、目を
引くメニューひとつを大きく載せた方が、お客さまが興味を
持ちやすくなる」とのアドバイスをいただき、実践してみたとこ
ろ、実際に来店されたお客さまから「看板のメニューが気に
なって入った」との声をいただきました。
　外部の客観的な立場から、具体的なアドバイスをしていた
だき、とても頼もしく感じました。

当協会の経営支援を実際に利用してみた  
感想を教えてください

▲ティラミスパンケーキ

深谷市上野台83－1
048－594－9788
※営業時間についてはinstagramをご覧ください
月曜日、火曜日　※店舗前に駐車場あり
（instagram）：
https://www.instagram.com/pummy_pancake/?hl=ja

pummy「パミィ」

▲ティラミ▲抹茶大福パンケーキ▲抹茶大福
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創業支援を利用された お客さまの声

平成30年
8月創業

入間市のサバイバル
ゲームフィールド

　入間市でサバイバルゲームフィールド・ZEEK「ジーク」を運
営しています。埼玉県内で最大級の広さを誇るフィールドを活
かし、初心者から熟練者までたくさんの方に遊んでいただい
ております。

事業内容について教えてください

　強みは何といってもフィールドの広さと、関東近郊でも珍し
い完全屋内型のフィールドです。ショッピングモール内のワン
フロアを使用していることから、天候に左右されることなく、
いつでものびのびとゲームを楽しんでいただけます。おかげさ
まで、埼玉県内だけでなく、県外からも多くの方にお越しいた
だいております。

お店の強みやおすすめのポイントは？

初心者も熟練者も

　　　　誰もが楽しめる場所を目指して

ZEEK「ジーク」（株式会社freya）

サバイバルゲームとは

サバイバルゲームは、エアソフ
トガンなどを使用して行うレ
ジャースポーツです。決められ
たフィールド内で、敵味方に別れ
て撃ち合い、勝敗を決めます。
統一されたルールはなく、フィー
ルドや大会ごとに定めたレギュ
レーションと呼ばれる規則に
従ってゲームを行います。

ZEEK「ジーク」

CEO 清水 敦さま
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　もともとは私も「プレイヤーのひとり」としてサバイバルゲー
ムを楽しむ側でした。仲間内で関東近郊の色々なフィールド
にお伺いしてプレイしている中、国内でもサバイバルゲーム人
口が少しずつ増加しており、フィールドの予約が取れないとい
うことが度々起きていました。そんな状況を見て「フィールド
の需要が拡大している今なら事業として成り立つのでは」と
思い立ち、創業を決意しました。

創業のきっかけ

　事業として本格的に稼働させるにあたり、考えていたことは「初心者層をどれだけ取り込めるか」ということでした。サバイバルゲーム人
口は増加傾向にありましたが、そこまで爆発的に増えていたわけではありません。一方で、以前から似たようなジャンルのテレビゲームが
流行していたこともあり、サバイバルゲームに興味を抱く潜在的顧客は多くいると感じていました。そうした初心者層を取り込むことができ
れば、ゲーム人口自体を増やすことができます。
　しかし、初心者にとってサバイバルゲームを始めるハードルがかなり高いということも事実です。そういった初心者に向けた効果的な広
告宣伝や集客方法について悩んでいたところ、信用保証協会の方から専門家派遣の利用を提案していただきました。

創業時不安に感じていたことや苦労したことはありますか？

　現在新しい取組みとして、企業向けの新入職員研修にサバ
イバルゲームの企画を検討しています。仕事の多くはチームプ
レイです。サバイバルゲームを通してチームプレイの大切さを
楽しみながら学ぶことができるのではないかと考えています。
　また、初心者向けの広報活動について効果が出たものもあ
れば、まだまだ改善が必要なものもあります。引き続き、潜在
的顧客を取り込むことで、ゲーム人口の拡大に向け、サバイバ
ルゲーム業界全体を盛り上げていきたいです。もちろん初心
者だけでなく、いつも遊びに来てくれる常連の熟練者の方に
向けても、さらに楽しんでもらえるように努力していきたいと
考えています。自分が「プレイヤーのひとり」だったころの気
持ちを忘れることなく、初心者も熟練者も、一緒になって楽し
めるようなフィールドにしていきたいです。

今後の事業展開や目標があれば
教えてください

　信用保証協会の方からよろず支援拠点に所属する専門家
の方をご紹介していただき、実際に支援を受けることとなりま
した。専門家の方からは、新規顧客獲得のためのアクション
プランとして、ホームページを活用したPRや、独自イベント開
催による集客の提案、店舗入口のレイアウトの改善に至るま
で、色々なアドバイスをいただきました。特にホームページの
更新については「初心者が本当に知りたい内容は何か」とい
うことについて細かく相談することができ、自分にはない客
観的な視点からアドバイスをいただくことができ、とても助か
りました。

当協会の経営支援を実際に利用してみた  
感想を教えてください

入間市豊岡2－1－1 サイオス2階 ※取材時
（入間市のショッピングモールプラザ「サイオス」内）

04－2935－4621
※営業時間・定休日については公式HPをご覧ください
（公式HP）：https://zeek-svg.com

ZEEK「ジーク」

▲取材時の店舗外観

サイオス地下１階に移転しました▶
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創業支援を利用された お客さまの声

令和3年
1月創業 さいたま市岩槻区の整骨院

　さいたま市で整骨院を経営しています。人と人との「ふれあ
い」を大切に、地域の皆さまに愛される整骨院を目指して開
業しました。お子さまからご年配の方まで、幅広い世代の地
域の皆さまに来院いただいています。

事業内容について教えてください

　極真空手に取り組む中で「空手仲間を身体面からサポート
をしたい」と思い、柔道整復師の資格を取得しました。資格を
取得してからは都内の整形外科やクリニックで15年の実務経
験を積み、従業員として働いていた頃から、いずれは創業した
いとずっと考えていました。転機となったのは、知人から整骨
院の居抜き物件を紹介されたことです。実はその5年前にも
創業の話があったのですが、冒険できずに一度お断りしたこ
とが心残りとなっていました。「人生一度きり、やらぬ後悔よ
りやる後悔」、今回やらなければ絶対に後悔すると思い、創
業を決意しました。

創業のきっかけ

　日常生活で起こる怪我に対する施術だけでなく、特にス
ポーツによる怪我に対する施術が当院の強みです。以前から
極真空手に取り組んでおり、その経験や知識が施術に活きて
います。また、施術だけではなく日常の疲れを癒すリラクゼー
ションにも力を入れており、マッサージ店での勤務経験から、
「揉みほぐし」も得意です。

お店の強みやおすすめのポイントは？

お客さまとの「ふれあい」を大切に

　　地域で愛される整骨院を目指して

神谷整骨院
神谷整骨院

代表者 神谷 幸尚さま
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　創業当時は、もともと整骨院があった場所での開業であることや、
近隣に極真空手の道場があることからも、集客にはあまり苦労しない
だろうと思っていました。ところが、コロナ禍であることも重なり、実
際は想定していたよりも来院者が少なく、不安に感じることが増えて
きました。そんな時、信用保証協会から「創業間もないお客さまへの
アンケート」が届き、「経営について相談してみたい」と回答したとこ
ろ、すぐに協会職員の方が訪問してくれました。

創業時不安に感じていたことや
苦労したことはありますか？

　お客さまのことを第一に考えコミュニケーションをとること
です。施術にあたっては、お客さまの話によく耳を傾け、「過
去に大きな怪我をしていないか」、「持病がないか」、「立ち
仕事なのかデスクワークなのか」、「朝起きてから１日をどう
過ごしているか」などをお伺いしています。そのお話を踏まえ
て実際に身体を触ってみることで、お客さまの悩みの原因を
探っていきます。自分の身体のことを一番知っているのは自分
自身のはずですが、お客さまの思わぬところに悩みの原因が
あることも珍しくはありません。そのため、お客さまから様々
な話を引き出すために積極的にコミュニケーションをとるこ
とが大事だと思っています。最終的には、「あそこに行けば“す
ぐに復帰できる”」と言われるようにしたいです。

事業を行う上で大切にしていること
（ビジネスポリシー）

　人生は一度きりです。創業したい気持ちがあれば迷わず挑戦してみ
ることです。創業してからも、経営について悩むことはありますが、そ
の悩みを解決するために自ら行動することで道が開けていっているよ
うに感じます。今は創業して本当に良かったと思っています。創業して
悩むことがあっても、信用保証協会をはじめ、事業者の経営を支援し
てくれる機関があるので、迷わず相談してみることを勧めたいです。

創業を考えている方へのメッセージ

　事業の状況や集客に悩んでいることを協会職員の方にお話し
たところ、専門家派遣の利用を提案していただき、中小企業診断士
の資格を持つ専門家の方へ相談することとなりました。 専門家の
方に当院の強みと弱み、外部環境などを分析していただいた上で、
チラシを活用した集客についてアドバイスをいただきました。チラ
シ作成にあたっての留意点や安価な作成方法について具体的に
教えていただき、参考になりました。また、アドバイスを受けるだけで
なく、専門家の方との対話を通じて、自分が取り組んできたことが
間違いではなかったという「答え合わせ」ができたのも、事業を行う
上での自信に繋がりました。 専門家派遣を利用した後も、協会職
員の方が定期的に訪問してくださり、パソコンを使った作業が苦手
な私のフォローをしてくれたのも、とても心強かったです。

当協会の経営支援を実際に利用してみた  
感想を教えてください

さいたま市岩槻区上野62－2－102
048－876－8900
9:00~13:00／15:00~21:00
日曜日　※店舗前に駐車場あり
（公式HP）：https://www.kamiyaseikotsuin.com

神谷整骨院
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創業支援を利用された お客さまの声

令和4年
9月創業 春日部市のトリミングサロン

　春日部市でトリミングサロンを経営しています。店名の
「Cutest」は、Cuteの最上級であり「最も可愛い」という意味
があります。お客さまにとって愛犬は他のどんな犬よりも可愛
い存在です。「お客さまの愛犬の一番の可愛さを引き出した
い」という思いから、「Cutest」をオープンしました。

事業内容について教えてください

　もともと犬が好きでトリマーの専門学校に進みました。卒
業後は動物のイベント会社に就職しましたが、やはりトリマー
としての仕事がしたいという気持ちが強く、もう一度トリマー
の道に戻りました。会社に勤めていた当時は「お店に何人か
いるトリマーのひとり」として働いていたので、トリミングの方
法や犬との接し方について、会社の方針と自身のトリマーとし
てのこだわりがマッチしないと感じる場面もあり、自分のこだ
わりを前面に出せるようにするためには創業するしかないと
思い、創業することを決めました。

創業のきっかけ

　トリミングの技術はもちろんですが、お客さま（飼い主さ
ま）目線のサービスを提供しています。トリミングコースの料
金には写真撮影も含まれていて、毎月変わる可愛いセットで
撮影した写真とトリミングレポート（体重やトリミング中の様
子の記録）をプレゼントしています。お店の内装にもこだわっ
ていて、飼い主さまがトリミング中の愛犬の様子を見ながら
お待ちいただけるように、カウンタースペースをつくりました。
トリミング中に飼い主さまの顔が見えると動き回ってしまうワ
ンちゃんもいるので、マジックミラーを使って、トリミング室か
らはカウンタースペースが見えないように工夫をしています。

お店のこだわりやおすすめのポイントは？

お客さまと愛犬のストーリーがもっと輝くように

　　思い出の1ページとして残るトリミングを目指して

Dog Salon Cutest
「ドッグ サロン キューテスト」

▲写真とトリミングレポート

Dog Salon Cutest

代表者 渡邉 菜穂美さま

秋の撮影セットで撮影▲
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　一番苦労したのは集客です。ホームページとチラシは業者に頼むと
費用がかかってしまうので、自分でつくってみることにしました。会社
に勤めている時はパソコンを使う機会もありましたし、インターネット
や本から情報を集めて、なんとか独学でつくり上げることができまし
た。しかし、ある時からホームページの検索順位が下がってしまい、
自分なりに色 と々改善策を試してみましたが原因がわからず悩んでい
ました。創業資金を調達する際に利用した信用保証協会の職員の方
が、創業後のフォローアップのために訪問してくださる機会があった
ので、ホームページの検索順位についての悩みを相談したところ、専
門家派遣の利用を提案していただきました。

創業時不安に感じていたことや
苦労したことはありますか？

　お客さまに喜んでいただくことです。トリマーは私をはじめ
犬好きが多いですし、どうしても「犬だけ」に意識が向いてし
まいがちです。犬のことを考えてあげることはもちろん大切で
すが、私は飼い主であるお客さまに喜んでいただくことも大
切にしたいと考えています。だからこそ、トリミングの思い出を
形に残すためのアルバムをプレゼントしたり、お客さまとのコ
ミュニケーションを意識した接客を心掛けたりしています。ま
た、犬と触れ合う仕事ではありますが、自分の身だしなみや
お店を常にキレイにしておくことにも気をつかい、お客さまが
安心できる落ち着いた雰囲気のお店作りを目指しています。

事業を行う上で大切にしていること
（ビジネスポリシー）

　おかげさまでお客さまも増えて、私ひとりだと予約が先になってし
まいご迷惑をかけることが多くなってしまったので、スタッフを1名増
やすことにしました。私はトリミングのコンテストに出場することも好
きなので、今後はスタッフをあと2名ほど増やして、「Cutest」のスタッ
フでコンテストに出場したいです。コンテストは個人競技ですが、所属
しているお店の名前が出るので、スタッフが一丸となって頑張ってい
る姿を見せることでお店の評判も上がっていくと思います。「Cutest」
のスタッフ同士で切磋琢磨しながらトリミングの技術を磨いて、お客
さまにもっと喜んでいただけるお店にしたいです。

今後の事業展開や目標があれば
教えてください

　ITコーディネータの資格を持つ専門家の方をご紹介していた
だき、実際に支援を受けることとなりました。SEO対策※という
専門性が高くて深い知識が必要となる分野において、専門家
の方からアドバイスをいただけてとても助かりました。専門家の
方は明るく親しみやすい雰囲気で相談もしやすかったです。実
際に専門家の方からのアドバイスを参考にSEO対策に取り組
んでみると、ホームページの検索順位も徐 に々上がり、「ホーム
ページやインスタグラムを見て来た」と言ってくださるお客さま
も増えてきて、アドバイスの効果を強く実感しています。
※SEO対策…Googleなどの検索ページで上位に表示されるようにすること

当協会の経営支援を実際に利用してみた  
感想を教えてください

春日部市浜川戸2－13－18
048－606－3684
9:00～18:00
第2・第4水曜日、毎週木曜日
※詳細は公式HPをご覧ください　※駐車場2台あり
（公式HP）：https://dogsalon-cutest.com
（instagram）：https://www.instagram.com/dogsalon_cutest/

Dog Salon Cutest
「ドッグ サロン キューテスト」
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経営支援を利用された お客さまの声

昭和50年
創業 八潮市の金属プレス加工業

（代表者：義信さま）
　当社は創業以来40年以上にわたり、金属プレス加工業を
営んでいます。取り扱う製品は建築部品や電気部品、装身具
等、多岐にわたりますが、自動車のワイパー部品の割合が他
に比べて高くなっています。ワイパーの部品の中には、当社で
ないと製造が難しい部品もあり、お取引先に当社の技術を評
価していただいていることを嬉しく思っています。

事業内容について改めて教えてください

（代表者：義信さま）
　きっかけは、私が70歳を迎えるタイミングだったことにあり
ます。5年後を目安に長男（義朗さま）に事業承継をしたいと
考えており、自分の頭の中でなんとなくのイメージはありまし
たが、具体的な計画まで考えることはできていませんでした。
協会職員の方が当社を訪問してくださる機会があり、事業承
継についての悩みを相談したところ、「事業承継・引継ぎ支援
センター（以下、「引継ぎセンター」）」をご紹介いただき、信用
保証協会と引継ぎセンターの支援を受けることにしました。

当協会の経営支援を利用した経緯について
教えてください

（代表者：義信さま）
　創業以来、「引き受けた仕事は最後までやり遂げる」という方針を貫いています。はじめは「難しい」と感じる案件であっても、どうした
らお客さまのご要望に応えられるかを考えて、お客さまに最善のご提案ができるように日々努力しています。
　また、お取引先への感謝の心を忘れずに仕事をすることも常に心がけています。私も72歳となり、お取引先の社長が自分よりかなり若い
こともありますが、「全てのお取引先は”先輩”」と考えて仕事をしています。
　こういった当社の姿勢を評価していただいているからこそ、お取引先と長くお付き合いさせていただけているものと自負しています。

御社の強みやアピールポイントは？

お客さまへの感謝を胸に

　親子二代で未来へ歩みを進める

有限会社今田製作所

有限会社今田製作所

有限会社今田製作所

代表者 今田 義信さま

後継者 今田 義朗さま
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（代表者：義信さま）
　信用保証協会に引継ぎセンターをご紹介いただき、引継ぎセンターから専門家（中小企業診断士）を派遣
していただくことになりました。専門家の方の助言を受けながら、「誰が」・「いつ」・「なにをするか」という事業承
継までのスケジュールを具体化し、事業承継計画を策定しました。そして、次のステップとして、信用保証協会
の専門家派遣を利用し、専門家（中小企業診断士）のアドバイスを受けながら、策定した事業承継計画のブ
ラッシュアップを行いました。専門家派遣では、自社の経営状況や経営課題を整理し、事業承継計画の数値
面をより具体化することで、事業承継計画の内容を盛り込んだ３か年の経営改善計画が完成しました。
　今までは、日々 の業務が忙しく、顧問の税理士に頼ってしまっていたため、自社の経営状況や経営課題に
ついてじっくり考える機会は多くありませんでした。今回、専門家の方の助言を受けながら自社の課題を整理
したことで、取り組むべきことが明確になったと思います。事業承継についても、「やらなければならない」と
思ってはいても、なかなか行動に移せていませんでしたが、計画を策定したことで行動に移せました。今、振り
返ってみると、行動に移せなかったのは、取り組むべきことが具体的になっていなかったからだと思います。

（後継者：義朗さま）
　父の会社を継ぐ意識はあったものの、後継者として「なにに取り組めばいいか」が自分の中で明確になって
おらず、事業承継を不安に感じることもありました。計画を策定したことで、取り組むべきことが明確となり、前
へ進むことができたと思います。また、事業承継や会社の経営について社長と腰を据えて話す機会はあまり
なかったので、計画策定は社長と本音をぶつけ合う良い機会にもなりました。家族だからこそ話しにくいこと
もあるので、第三者（専門家）に間に入っていただいたのは良かったと思います。
　専門家だけでなく、協会職員の方のフォローがあったのも心強かったです。私は決算書をほとんど目にし
たことがなく、次回の専門家派遣までの“宿題”に苦戦することもありました。そんな時は、専門家派遣とは別
の日に、協会職員の方が決算書の読み方等についてレクチャーしてくれました。協会職員の方のフォローが
なければ、計画を完成させることはできなかったと思うので、とても感謝しています。

当協会の経営支援を実際に利用してみた感想を教えてください

八潮市浮塚614
048－995－4079

有限会社今田製作所

（代表者：義信さま）
　まずは計画達成に向けて、着実に計画を実行に移す
ことです。策定した計画を達成することで、経営も安定
し、安心して息子に事業承継できると思います。「絶対
に達成する！」という心意気で頑張っていきたいです。
　また、息子には楽しく仕事をして欲しいと願っていま
す。仕事以外にも様 な々経験を積み、お取引先との関
係を大切にすることで、「苦しい仕事」ではなく「楽しい
仕事」ができるようになってもらいたいです。

（後継者：義朗さま）
　お取引先にご迷惑をおかけしないよう、事業承継計
画をしっかりと実行し、スムーズな事業承継を実現し
たいと思います。おかげさまで受注も増えてきていま
すので、現在の売上を維持できるように、これからも頑
張っていきたいです。

今後の事業展開や目標が
あれば教えてください

(専門家派遣と並行して
協会職員が面談を実施)

決算書の分析や計画数値の策定に不慣れな
後継者に寄り添い、計画数値の算出方法等
について助言

協会職員による
支援・助言STEP

4

（中小企業診断士を派遣）

「事業承継計画」のアクションプランを
盛り込んだ「経営改善計画」を策定

専門家派遣STEP

3

相談内容

（中小企業診断士を派遣）

事業承継・引継ぎ支援センターと連携
「事業承継計画」を策定

STEP

1

関係機関との
連携支援

STEP

2

支援結果
STEP

5 事業承継・経営改善について課題と改善策
が整理され、取り組むべきことが明確に！

「数年後に事業承継を考えているが、
なにから始めるべきか悩んでいる…」   
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経営支援を利用された お客さまの声

昭和45年
創業 川口市の鈑金加工業

（代表者：武さま）
　当社は業歴40年以上を誇る鈑金加工業者です。先代であ
る父が設立し、私と弟（専務：誠さま）が後を継いで3年目に
なります。当社では、鈑金、製缶、ステンレス・アルミ加工な
ど、金属加工のことであれば幅広く対応を行っています。

事業内容について改めて教えてください

（代表者：武さま）
　信用保証協会の経営支援を利用した当時はコロナ禍であ
り、当社の売上は以前に比べるとかなり落ち込んでしまってい
ました。正直なところ、コロナ流行の影響がこんなにも大きい
とは想定しておらず、この先どうしたら良いか困っていました
ね。そんな時に、取引のある金融機関から信用保証協会の専
門家派遣を紹介していただき、「一度話を聞いてみよう」と思
いました。その後、協会職員の方が当社を訪問してくださり、
当社の状況や悩みについて相談したところ、専門家派遣を活
用した営業力強化支援と経営改善計画策定支援をご提案い
ただき、実際に利用してみることにしました。

当協会の経営支援を利用した 
経緯について教えてください

（代表者：武さま）
　当社の強みは、金属加工の「オールラウンダー」であるこ
とです。当社では、板物の鈑金加工から製缶、機械製作まで
様々な形態の受注を請け負っています。受注の内容も、大型の
ものから小型のもの、単発の受注からロットの受注まで、オー
ルラウンドに対応しています。幅広い受注に対応できる当社の
技術力は、父の代から長年にわたり多種多様な金属加工の受
注を請け負ってきた経験から磨かれたものであると自負してお
ります。金属加工のことであれば当社にお任せください！

（専務：誠さま）
　他社に断られたものや短納期での依頼も多く、お取引先の
ことを第一に考えて対応しています。どんなに忙しくても、「ど
んと来い！」という気持ちですね！

御社の強みやアピールポイントは？

金属加工のオールラウンダー

父からバトンは兄弟へ　さらなる高みを目指して

有限会社石川技工所

有限会社石川技工所

代表者 石川 武さま

有限会社石川技工所

専務 石川 誠さま
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（代表者：武さま）
　専門家派遣では、新規受注を獲得するための営業方法と、財務内容を改善するための経営改善計画
の策定について、中小企業診断士の資格を持つ専門家の方からアドバイスをいただきました。営業方法に
ついては、当社の事業内容を紹介するチラシやホームページの作成等、様 な々営業ツールについてアドバ
イスをいただき、専門家派遣終了後には専門家の方のアドバイスを参考にして実際にチラシとホームページ
を作成しました。経営改善計画の策定にあたっては、専門家の目線から当社の経営状況を客観的に分析し
ていただいた上で、経営課題に対する改善策をアドバイスしていただきました。そして、分析していただいた
経営課題と改善策を踏まえて経営改善計画を策定したのですが、目標を数値に落とし込む作業を自分た
ちだけで行うのはなかなか難しかったので、専門家の方からのアドバイスをいただけて助かりました。
　専門家派遣が終わった後のフォローアップも心強かったです。専門家派遣が終わってから半年ほど経っ
た頃、協会職員の方がフォローアップのために訪問してくださる機会がありました。面談では、専門家派遣
を利用した後の事業の状況や、専門家派遣を利用して策定した経営改善計画の実施状況などをお話しま
した。面談時は特に困っていることはなかったので、近況報告をして面談は終了しましたが、後日、ビジネス
マッチングのツールについて情報収集をしたいと思い、協会職員の方に電話で相談したところ、埼玉県産
業振興公社の「取引あっせん事業」を紹介していただきました。公的な機関が実施する無料のサービス
だったため、安心して利用することができました。今回は残念ながら条件が合わず商談成立には至りません
でしたが、ビジネスマッチングのツールを活用してみる良い機会になりましたので、協会職員の方に相談して
良かったです。

（専務：誠さま）
　コロナ禍で売上が落ち込んでしまっていて、事業経営にも資金繰りにも不安があるときに無料で専門家
のアドバイスを受けられるのは本当にありがたかったです。顧問の税理士以外から経営に関する支援を受
けるのは初めての経験でしたが、専門家の方はとても親身になって当社のことを考えてくれましたし、相談
しやすかったです。経営改善計画も初めて策定しましたが、専門家の方が丁寧にアドバイスしてくれたおか
げで、完成させることができました。今までは月末の締めのタイミングで「今月はどうだったかな」と過去を振
り返るだけでしたが、計画を策定したことで、目標を意識しながら日々 の仕事に取り組むことができるように
なったと思います。

当協会の経営支援を実際に利用してみた感想を教えてください

（代表者：武さま）
　まずは機械の入替に取り組みたいですね。当社の機械は20年、
30年選手になってきているので、新しい機械を入れたいです。新しい
機械を入れることで、さらに仕事の幅も広げられると思います。そのた
めにも、専門家派遣で専門家の方から受けたアドバイスを活かして、
利益をしっかり確保できるように事業に取り組んでいきたいです。

（専務：誠さま）
　設計から手掛ける製品を増やして、将来的には「プチメーカー」
になることを目指したいですね。今までも洋菓子製造関連の機械
等を設計から手掛けた経験がありますが、私はもともと設計が好
きですし、メーカーになった方が利益率は高くなりますからね。これ
からも様 な々設計・製作に挑戦して、石川技工所を「プチメーカー」
にしたいですね！

今後の事業展開や目標があれば
教えてください

川口市東本郷1－2－8
048－284－7791
（公式HP）：https://ishikawa-gikousyo.jimdofree.com

有限会社石川技工所

「ビジネスマッチングのツールについて
  情報を提供して欲しい」相談内容

STEP

4

・専門家のアドバイスを参考にチラシと
・自社HPを作成
・経営改善へ向けた課題と改善策が整理
・され、取り組むべきことが明確に！

支援結果
STEP

3

相談内容

（中小企業診断士を派遣）

・販路開拓支援を実施（チラシ、DM、
・自社HP等の営業ツールの整理・紹介）
・3か年の「経営改善計画書」を策定

STEP

1

専門家派遣STEP

2

協会職員による
支援・助言

STEP

5 埼玉県産業振興公社の「取引あっせん事業」
を紹介

「営業力を強化し新規受注を獲得したい」
「利益率を上げて財務内容を改善したい」

専門家派遣後のフォローアップのため協会職員が訪問
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さいたま市
川越市

熊谷市

川口市

行田市

秩父市

所沢市

飯能市

加須市

本庄市

東松山市
春日部市

狭山市

羽生市

鴻巣市

深谷市

上尾市

草加市

越谷市

蕨市
戸田市入間市 朝霞市

志木市

和光市新座市

桶川市

久喜市

北本市

八潮市
富士見市

ふじみ野市
三郷市

蓮田市

坂戸市

幸手市

鶴ヶ島市

日高市

伊奈町

三芳町

毛呂山町

越生町

滑川町
嵐山町

小川町

ときがわ町 川島町

吉見町

鳩山町

横瀬町

皆野町

長瀞町

小鹿野町

東秩父村

美里町

神川町

上里町

寄居町

宮代町
白岡市

杉戸町

松伏町

吉川市
本店
（さいたま
営業部）

熊谷支店

春日部支店

川越支店

さいたま営業部

熊谷支店

春日部支店

川越支店

本店
〒330-9608
さいたま市大宮区桜木町1丁目7番地5（ソニックシティビル11階）
※創業支援課・経営支援統括課・本部審査課はソニックシティビル10階
TEL 保証経営支援部 創業支援課 048（647）4720

経営支援統括課・本部審査課 048（647）4716
 さいたま営業部 保証一課 048（647）4721

保証二課 048（647）4722
経営支援課 048（647）4723

↑至熊谷 至春日部→

パレスホテル

井
丸
M
O
D

ARCHE

歩行者
デッキ

そごう

行
銀
野
蔵
武

←

越
川
至

東
至

京
↓

大宮駅
西 口

ソニック
シティビル11階

桜木町 大栄橋（西）

桜木町四丁目

17

大宮駅西口より徒歩5分

熊谷支店
〒360-8608
熊谷市筑波2丁目48番地1
（熊谷大栄ビル4階）
TEL 保　証　課 048（521）5221
 経営支援課 048（521）5277

←至高崎

筑波

北口

至大宮→
熊谷駅

熊谷大栄ビル4階

熊谷市役所入口

みずほ銀行

八十二銀行

17

熊谷駅北口より徒歩3分

川越支店
〒350-1183
川越市新宿町1丁目17番地17
（ウェスタ川越公共施設棟5階）
TEL 保証一課・二課 049（249）1681
 経営支援課 049（249）1671

駅
越
川

宮
大
至

袋
池
至脇田本町公園
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ウェスタ川越
公共施設棟5階

川
麗
高
至

戸
坂
至

口
西

ウェスタ
川越

旭町一丁目

川越駅西口より徒歩5分

春日部支店
〒344-8508
春日部市南1丁目1番7
（東部地域振興ふれあい拠点施設5階）
TEL 保　証　課 048（731）7311
 経営支援課 048（731）7312

至大宮

至久喜

西口
春日部駅

至越谷

ララガーデン
春日部

郵便局 中央六丁目

春日部
市役所

市役所

東部地域振興ふれあい
拠点施設5階

春日部駅西口より徒歩5分

相談窓口のご案内

創業支援の相談窓口

経営支援の相談窓口

県内担当地域と相談窓口のご案内

保証経営支援部 創業支援課 048-647-4720

さいたま営業部 経営支援課
熊谷支店 経営支援課
川越支店 経営支援課
春日部支店 経営支援課

048-647-4723
048-521-5277
049-249-1671
048-731-7312
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ホームページ
検索　埼玉県信用保証協会

埼玉県信用保証協会

―CUSTOMER’S VOICE―

経営支援事例集

令和７年３月
埼玉県信用保証協会　企画総務部　企画課
埼玉県さいたま市大宮区桜木町１丁目７番地５
ソニックシティビル１１階
０４８－６４７－４７１２
https://www.cgc-saitama.or.jp

経営支援事例集  ― CUSTOMER’S VOICE ―
発 行
住 所

ＴＥＬ
ＵＲＬ

2412-000164　Customer's Voice 経営創業支援事例集　表1-4
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